



Ini Dia Alasan Mengapa Kampanye Anies-Cak Imin Mirip Konser K-pop yang Bikin Nostalgia

Description

Humanies Festival: Membuat Acara Kampanye Lebih Menarik bagi Penggemar K-pop

Acara Kampanye Akbar paslon 01 Anies Baswedan dan Muhaimin Iskandar di Jakarta International Stadium baru saja digelar, dan ternyata membuat penggemar K-pop bernostalgia. Dalam acara tersebut, terdapat sebuah booth yang diadakan oleh Olppaemi Project, sebuah wadah yang dibentuk oleh para Humanies, sebutan penggemar Anies Baswedan. Humanies ini kerap membuat berbagai proyek untuk Anies Baswedan, salah satunya adalah Humanies Festival. Olppaemi Project bekerja sama dengan para Humanies dengan mengumpulkan dana untuk mempromosikan Anies Baswedan agar lebih dikenal oleh masyarakat. Mereka juga membagikan makanan, minuman, dan merchandise gratis bagi para pendukung yang datang ke kampanye akbar itu.

Humanies bernostalgia dengan acara yang dibuat oleh Olppaemi Project, karena menggunakan desain dan merchandise yang kerap ada di acara K-pop seperti cup sleeve dan hand banner. Menurut Yolanda, seorang Humanies asal Jakarta, adanya acara ini membuat nuansa pesta demokrasi lebih segar. Acara ini juga membuat anak muda lebih sadar terhadap dunia politik, terutama dengan menggunakan unsur musik K-pop yang sedang mendunia.

Makna Positif dari Humanies Festival

Menurut Yolanda, acara tersebut membuat anak muda lebih melek politik lewat K-pop, sehingga menganggapnya sebagai suatu hal yang seger. Di sisi lain, Richard Kevin, Humanies asal Jakarta, menilai bahwa Humanies Festival membuat pesta demokrasi lebih segar dan baru. Menurutnya, acara tersebut memberikan nilai positif dan mendorong kreativitas yang dimiliki oleh Humanies dan masyarakat. Diketahui bahwa mereka, baik Yolanda maupun Richard, merupakan penggemar K-pop, dan itu menjadi salah satu alasan mereka untuk datang ke kampanye akbar itu.

Statistics and Quotes

“Jadi, kayak sekarang ada lagi buat tokoh politik, seger banget,” kata Yolanda kepada Medcom.id.

Selain itu, Richard Kevin juga mengungkapkan bahwa festival ini memberikan dampak positif dan mendorong kreativitas. Acara ini menjadi titik kumpul para Humanies dan memberikan nilai positif dalam kampanye politik Anies Baswedan dan Muhaimin Iskandar. Hal ini juga mendorong minat masyarakat dan anak muda untuk lebih aktif dalam mendukung calon presiden dan wakil presiden pada pemilihan umum mendatang.

Ringkasan

Pasangan calon presiden Anies Baswedan dan calon wakil presiden Muhaimin Iskandar mengadakan Kampanye Akbar di Jakarta International Stadium. Mereka bekerja sama dengan para penggemar Anies, yang membuat sebuah wadah bernostalgia dan membuat pesta demokrasi lebih segar. Acara ini membawa nuansa K-pop yang mendunia, membuat anak muda lebih melek politik. Bagaimana pendapat pembaca tentang inisiatif ini? Apakah kalian juga merasa semangat dengan adanya campuran dunia politik dan K-pop? Ayo bagikan pendapat kalian di kolom komentar!

Apa pendapat pembaca tentang inisiatif ini? Apakah kalian juga merasa semangat dengan adanya campuran dunia politik dan K-pop? Ayo bagikan pendapat kalian di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark